
平成２１年洞爺湖町教育委員会第２回定例会会議録 

日       時 

 

場       所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

 

 

 

欠 席 委 員 

 

説 明 員 

 

 

 

会 議 録 調 整 者 

 

傍 聴 者 

 

日 程 第 １ 

【 開 会 宣 言 】 

 

日 程 第 ２ 

【前回会議録の承認】 

 

日 程 第 ３ 

【教育長諸般の報告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２１年３月２６日（木） １３：３２より 

 

役場第２委員会室 

 

委 員 長    蓮 井   勇 

委員長職務代理者 福 島 浩 二 

委   員    岩 原 義 美 

         富 山 隆 介 

         増 山 和 世 

教 育 長    真 屋 敏 春 

 

無し 

 

管理課長     宮 崎 正 紀 

社会教育課長   木 村 省 平 

管理課学校教育係長 尾 﨑 文 郎 

 

管理課学校教育係長 尾 﨑 文 郎 

 

無し 

 

 

蓮井委員長 

 開会を宣言する。（１３：３２） 

 

蓮井委員長 

 各教育委員の署名により、承認を確認。 

 

真屋教育長 

 ２月２７日から本日までについて報告。 

2/27      行財政改革審議会 

2/28      縄文シティサミットプレ講演会 

   3/ 1      虻田高校卒業式 

   3/5～6    洞爺湖町第１回定例議会 

   3/ 8    胆振西部剣道選手権大会 

   3/ 9     縄文サミット関連 

   3/10     定例校長会 

   3/11～13  洞爺湖町第１回定例議会 

   3/14      洞爺中学校卒業式 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 第 ４ 

【 議 決 事 項 】 

 

・議案第４号 

 

 

 

 

 

 

   3/16      定例校長会 

             体育指導委員会 

   3/17～19  洞爺湖町第１回定例議会 

   3/23      平成２１年度臨時嘱託職員面接 

   3/25      女性リーダー研修会 

             洞爺高校の今後のあり方勉強会 

             平成２０年度スポーツ表彰式 

蓮井委員長 

 諸般の報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 縄文サミット要望というのは、７月に開催される関係ですか。 

真屋教育長 

 講演者や司会者について、要望書を提出しました。 

蓮井委員長 

 他、ございませんか。 

福島委員 

 ８日の剣道大会について、開会式で国旗の掲揚及び国家斉唱していなかっ

たので、機会があれば連盟に言ってもらいたい。 

木村社会教育課長 

 連盟の方に話しておきます。 

蓮井委員長 

 スポーツ表彰の内容を教えて下さい。 

木村社会教育課長 

 功労賞と栄誉賞及び奨励賞の表彰を行いました。 

 功労賞はパークゴルフ協会の４名とスポンジテニス協会の２名の方。栄誉

賞は、先の高校スキー選手権で優勝した横山君。奨励賞は伊達高校剣道部が

全道大会で３位になり、洞爺湖町在住者２名とＴユニティーＦＣというサッ

カー少年団がフットサルで全道大会に出場しましたのでその少年団を表彰し

ました。 

蓮井委員長 

 他、無ければ諸般の報告を終わります。 

 

蓮井委員長 

 日程第４、議決事項に入ります。 

 議案第４号について、説明をお願いします。 

宮崎管理課長 

 議案第４号、洞爺湖町公共施設の暴力団等排除に関する条例の制定に伴う

関係規則の整理に関する規則の制定について、制定の形式についてご説明い

たします。 

 （資料により説明） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・議案第５号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 第 ５ 

【 報 告 事 項 】 

 

・報告第６号 

 

 

 

尾﨑学校教育係長 

 （改正する規則の内容について、資料により説明） 

蓮井委員長 

 質問がございましたらお願いいたします。 

 運動会等での露店で、そのような例がありました。 

宮崎管理課長 

 一昨年から警察の指導もありまして、学校敷地及び町道についても許可し

ておりません。また、事前に学校だより等で連絡しております。 

蓮井委員長 

 他ご質問ございませんか。 

《無しの声あり》 

 原案どおり承認してよろしいでしょうか 

《異議無しの声あり》 

議案第４号は原案どおり承認されました。 

 

蓮井委員長 

 議案第５号について説明をお願いします。 

尾﨑学校教育係長 

 議案第５号 

 町立学校に勤務する公務補及び事務補の勤務等に関する規則の一部改正に

ついてご説明いたします。 

（資料により説明） 

宮崎管理課長 

 （補足説明） 

蓮井委員長 

 学校現場では、子供たちがいる時間は全て勤務時間となっていて、休憩時

間は勤務時間の後ろに持っていくというようなかたちをとっております。そ

の現状に合わせた改正ということです。 

 質問ございませんか。 

《無しの声あり》 

 原案どおりでよろしいでしょうか。 

《異議無しの声あり》 

 議案第５号は原案どおり承認されました。 

 

蓮井委員長 

 日程第５報告事項に移ります。 

 報告第６号について、ご説明をお願いします。 

宮崎管理課長 

 報告第６号、学校教職員の人事異動について 

（資料により説明） 



・報告第７号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 第 ５ 

【 閉 会 】 

蓮井委員長 

 報告第７号について、ご説明をお願いします。 

木村社会教育課長 

 報告第７号、学校支援地域本部事業についてご説明いたします。 

（資料により説明） 

蓮井委員長 

 質問等ございますか。 

福島委員 

 虻田地区となっていますが、洞爺地区はどのようになりますか。 

木村社会教育課長 

 先ずは実際に行って、状況を見ようということですが、実際には虻田地区

で温泉地区及び洞爺地区をカバーしようと考えております。 

蓮井委員長 

 学社融合ということが盛んに言われておりましたが、最近下火になってい

るようで、過去に登録していただいている方も大事にしながら進めていって

いただきたいと思います。 

 いずれにしましても、学校の理解が必要ですので、我々も行政として指導

等をしていきたいと思います。 

 他にございませんか。 

《無しの声あり》 

 

蓮井委員長 

無ければ、本日の会議日程は全て終了しましたので、これで第２回定例会

を終了します。（１５：３１） 

 

 


